

Paralympic Games in Rio vom 7. – 18. September 2016

07.09.2016 08:17

Für Lasse Klötzing sind es die ersten Paralympischen Spiele. Jens Kroker ist zum fünften Mal dabei und für Siegmund Mainka sind es schon die dritten Spiele. 2008 gewannen sie Gold und 2012 war es Silber, zusammen mit Robert Prem (YCBG), der nach schwerer Krankheit noch nicht wieder starten kann. Jens Kroker wird diesmal nicht steuern, sondern wird die Großschot führen und für die Taktik zuständig sein. Lasse Klötzing wird steuern – aus der 2.4mR bringt er dafür die notwendige Erfahrung mit.

Heiko Kröger (NRV) segelt ebenfalls für Deutschland in der 2.4mR-Klasse. Auch er ist bereits zum fünften Mal dabei. In Sydney 2000 gewann er die Goldmedaille und in London (2012) war es Silber.

Die Paralympischen Segelwettbewerbe in Rio sind vorerst wohl die letzten, da Segeln ab 2020 in Tokio nicht mehr zum paralympischen Programm zählt.

Die Segelwettbewerbe 2016 finden vom 12. bis 17. September in der Guanabara-Bucht in Rio statt.

Wir wünschen viel Glück und Erfolg. Wir werden mifiebern und die Daumen halten.

Für tägliche Informationen: <https://www.rio2016.com/en>

Fotos: Sailing Team Germany

(AB)